

Lote: 49

Online Stamp Auction Spain and Colonies #129

1984. 6 CUARTOS NEGRO DE 1850, MATASELLOS SOBRE EL PRIMER SELLO DE ESPAÑA. Jorge Guinovart. Edición Casa del Sello. Madrid, 1984. (con anotaciones del anterior propietario)





MATASELLOS DE USO GENERAL

El primer matasellos empleado para inutilizar el 6 cuartos de 1850 fué el timbre de fecha creado durante el periodo prefilatélico, el 15 de mayo de 1842. No creemos necesario transcribir la legislación que ya fue publicada por Pedro Monge en su gran obra "Matasellos Españoles" de 1921 y también por J. de Linares en su libro "Introducción al Estudio del Primer Matasellos Oficial" editado en 1978.



Fué el 1 de enero de 1850 el primer día de circulación de los sellos de España y esa es pues la primera fecha de los MATASELLOS que tratarímos en este estudio.

Con matasellos 1-EN^o-1850, en color rojo, conocemos sólo un ejemplar, sobre pequeño fragmento, inutilizado también a pluma e ilegible el nombre de la capital o villa, siendo sólo bien visible la fecha 1-EN^o-1850.

En carta completa, se conoce una de BENABARRE-ARAGON, cuyo fechador se repite al lado nítidamente y un frontal completo de carta de FRAGA-ARAGON.

También conocemos con fechador 1-EN^o-1850 un registro de embarque de Cullera (Valencia) a Barcelona, con dos sellos del 6 cuartos inutilizados con el fechador, en color rojo, de la villa valenciana. Esta pieza fué vendida en la subasta efectuada en París el año 1966 por Miró y Robinet.

Los sellos de las piezas citadas corresponden a la Plancha I, la cual se ha reconstruido varias veces, matasellosada con fechador rojo, en nuestro fichero tenemos referencia de ocho diferentes. Quizá la reconstrucción más curiosa y que parece increíble, está compuesta por seis bloques de cuatro, todos ellos con el fechador rojo en el centro, muy nítido, de LUGO-GALICIA 5-FEB-1850. Al igual que el conocimiento de embarque esta reconstrucción fué vendida en la misma subasta.

En la Plancha I se ha logrado completar el calendario o sea los fechadores de los 31 días del mes de enero, del que conocemos tres diferentes y también dos calendarios del mes de febrero con sus 28 días.

Mucho más raras son las reconstrucciones con ejemplares de la Plancha II, sólo conocemos dos reconstrucciones completas, con sus cuarenta tipos, y varios intentos sin concluir.